
3 Pièces

87 m²

Réf. 85324535

1 430 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Très  bel  appartement  refait  à  neuf  de  83m²  au  5ème  étage  par

ascenseur d'un immeuble de caractère. Son plan comprend une entrée

avec  rangements,  une  cuisine  entièrement  équipée  ouverte  sur  un

grand  séjour,  une  première  chambre  avec  rangements  sur-mesure  et

salle d'eau, une deuxième chambre avec rangements sur-mesure, coin

bureau  et  salle  d'eau  avec  toilettes,  une  buanderie,  des  toilettes

séparées.  Un balcon filant  est  accessible  depuis  le  séjour  et  bénéficie

d'une  vue  sur  le  Cercle  National  des  Armées  et  le  clocher  de  l'église

Saint-Augustin. Son adresse recherchée, sa situation en étage ...

Very nice renovated apartment of 83sqm on the 5th floor by elevator of a building

of  character.  Its  plan  includes  an  entrance  with  storage,  a  fully  equipped  kitchen

opening onto a  large living room, a first  bedroom with  custom-made storage and

shower  room,  a  second  bedroom  with  custom-made  storage,  office  area  and

shower  room  with  toilet,  a  laundry  room,  separate  toilet.  A  long  balcony  is

accessible from the living room and benefits from a view of the Cercle National des

Armées and the bell tower of the Saint-Augustin church. Its sought-after address, its

location on a high floor, its sublime ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
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